

StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage zur Einrichtung einer Ehrenamtkontaktbörse und informiert über eine etwaige Förderung durch die Landesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagentur (LAGFA) für die angedachte personelle Besetzung durch Frau Marten als pädagogische Fachkraft im Rahmen des Projektes „Patenschaften auf Zeit“ sowie einer hauptamtlich beschäftigten Verwaltungskraft für die Vermittlung von ehrenamtlich Tätigen im Umfang von jeweils 5 Wochenstunden.

Nach kontroverser Beratung ergeht auf Antrag von RM Homfeldt, welcher die haushaltsrechtliche Notwendigkeit zur Vermeidung der Übernahme zusätzlicher freiwilliger Aufgaben sowie die hieraus resultierende Pflicht der ausschließlich ehrenamtlichen Begleitung der Ehrenamtkontaktbörse herausstellt, bei einer Stimmenthaltung mehrheitlich folgende Beschlussempfehlung: